



Liebe Kolleg*innen, liebe Schüler*innen, liebe Eltern
und Erziehungsberechtigte, liebe Interessierte,



wir, das Startklar Jugendschulsozialteam im Landkreis Rosenheim, hoffen Ihnen und Ihrer Familie geht es soweit gut. Wir wissen, dass dies eine Zeit ist, die langem Atem, viel Kraft und viel Geduld abverlangt. In diesen Zeiten ist es für Sie und ihre Kinder möglicherweise herausfordernd und ungewöhnlich, sich familiär, schulisch und arbeitstechnisch so auszustatten, dass alles unter einen Hut gebracht werden kann.

Auch ich, Sarah Miebach und meine Kolleg*innen sind in dieser Zeit nicht untätig gewesen. Gerade jetzt sehen wir uns, Sozialarbeiter*innen und Sozialpädagog*innen als Vermittler*innen von Schule und Zuhause. Uns ist bekannt, dass dies keine leichte Zeit für alle ist. Daher bieten wir weiterhin für Sie und Ihren Kinder auch in der Lockdown-Phase 2.0 ein Beratungsangebot per Email, Telefon, Teams, WhatsApp oder Skype an. Falls Sie Fragen zur Erziehung, Verhalten ihres Kindes oder schulischen Herausforderungen haben oder es Probleme im familiären/arbeits-technischen/schulischen Kontext gibt, scheuen Sie sich nicht, sich bei mir zu melden.

➔ Auch ihr, liebe Kinder/Jugendliche habt die Möglichkeit, mich per Email, Telefon, WhatsApp und /oder Skype zu kontaktieren.

Sarah Miebach	Skype-Name: Startklar JaS Sarah Miebach
Mobil: 0152 52 58 85 98	
miebach@startklar-soziale-arbeit.de	

Ihnen und euch eine gesunde und kraftvolle Zeit.